



# 眉間の誇り

細島小学校だより

第 2 号

平成31年 4月25日

## 12名の新入生 入学おめでとう

4月11日（木）に入学式を行いました。  
春の日差しが体育館に差し込む中、かわいらしい  
12名の1年生が入学し、全校児童99名がそろ  
いました。

今年の1年生は、男子6名、女子6名です。と  
ても落ち着いた態度で入学式に臨み、来賓の方  
からお褒めの言葉をたくさんいただきました。

校長先生の話では、いきなり玉手箱が出てきて  
新入生もびっくり！校長先生からは、3つの種  
の話がありました。

「・勉強の種・友だちの種・元気の種 を6年生  
までに育てて、立派な花を咲かせてください。」

6年後はきっと、とってもすてきな花を咲かせ  
ることでしょう。

その後、在校生からの「歓迎のことば」では、  
6年生が学校生活の様子を劇等で紹介し、1年生  
は楽しそうに見ていました。心あたたまる式で、  
多くの方から祝福された入学式でした。

4月16日（火）の朝の時間には、歓迎会があ  
り2年生から6年生のお兄さん、お姉さんたちと  
楽しいゲームをして交流を深めました。

これから学校・家庭・地域が一体となって、細  
島小の児童を温かく見守っていただけるように努めて  
いきます。ご協力をお願いいたします。



【入学式の様子】



【歓迎集会の様子】

## 参観日、PTA総会（4月19日） ありがとうございます

4月19日（土）に第1回目の参観日を実施しました。ご家庭の方には多数ご来校いただき、  
まことにありがとうございました。

授業参観では、いつもと違う雰囲気緊張しながらも、元気よく発表をしている児童の様子  
がたくさん見られました。学級懇談では、担任から今年1年間の学級経営方針が伝えられたこ  
とと思います。今後とも、学校と家庭が連携し、児童の健やかな成長を支えていきたいと思  
います。

その後に行われたPTA総会には、72名が出会い、会  
員の80%を超える出会率でした。ご家庭の方の本年度に向  
けての期待の表れかと思えます。

三浦涼介さんを議長に、議事はスムーズに進行し、総会  
の後半には、三輪修司PTA会長から、本年度のPTA活動の  
努力目標が説明されました。

「早寝、早起き、朝ご飯を推奨し、さらに歩いて登校を目指  
しましょう。」など、とても大切な家庭の役割について話を  
していただきました。

最後に、昨年度までPTA役員としてご尽力いただきました  
野田雄一郎様に感謝状と花束が贈られました。

野田様、ありがとうございました。



【感謝状贈呈】

## 明日から10連休

学校からは、きまりを守ることが命を守ることに繋がる話をしました。

家庭、地域での見守りをよろしく願います。

緊急の場合、学校からご家庭に、また、ご家庭から担任に連絡することがあると思  
います。連絡がとれる体制だけは、十分に確認をしておいてください。

※ マチコミメールの加入をよろしく願います。